



Jean-Pierre Papin, ballon d'Or 90, révèle sa conversation avec Wilfrid Mbappé, le père de Kylian Mbappé.

Jean-Pierre Papin a affirmé avoir conseillé Wilfrid Mbappé sur le potentiel transfert de Kylian Mbappé au Real Madrid, lors de leur rencontre il y a plusieurs jours.

En fin de contrat avec le PSG à l'issue de la saison, Kylian Mbappé est au centre de l'attention après l'épisode qui a eu lieu avec le Real Madrid à la fin du dernier mercato estival.

À l'occasion d'un match de charité pour le Variétés Club de France où était présent Wilfrid Mbappé, Jean-Pierre Papin a eu l'occasion de discuter avec le père de l'attaquant français et a même conseillé ce dernier.

Papin conseille à Mbappé de réaliser son rêve

"On a parlé très vite, et je lui ai dit : 'si son rêve est d'aller au Real, il faut qu'il aille au Real, autrement, il va le regretter toute sa vie. Il ne faut jamais aller contre ses rêves, il faut y aller. Si c'est là qu'il veut aller, il faut qu'il y aille", a déclaré le Ballon d'Or 1991 sur Eurosport.